

PANORAMA | Educación

La Junta destina 233 millones a infraestructuras docentes y a refuerzo educativo por el Covid-19

Las actuaciones se centran en obras de bioclimatización y limpieza de los centros públicos y aumento de la plantilla de los concertados

Redacción

Martes 1 de febrero de 2022 - 17:01



El Consejo de Gobierno ha aprobado una modificación presupuestaria de generación de créditos por importe de 233 millones de euros, asignados a la Consejería de Educación y Deporte, para la mejora de la red pública de infraestructuras docentes, refuerzo de limpieza de los centros públicos y aumento de la plantilla de los centros concertados como consecuencia del Covid-19.

En concreto, del total del presupuesto, procedente de Fondos React-EU, 196,7 millones de euros corresponden a obras de construcción, mejora y modernización de centros educativos, entre las cuales se incluyen un total de 430 actuaciones del programa de fotovoltaica y bioclimatización puesto en marcha por la Consejería de Educación y Deporte para mejorar las condiciones de climatización de los centros educativos y de eficiencia energética de los mismos.

Así, la instalación de placas solares fotovoltaicas permite una reducción drástica del consumo de energía eléctrica en los centros educativos, estando previsto además que el excedente pueda volcarse a la red, generando así un retorno de la inversión. La instalación está destinada al autoconsumo, con posibilidad de vertido a red. La potencia instalada será de 15 kilovatios (kw) y se implementará un sistema de monitorización para controlar en tiempo real el funcionamiento de la instalación.

En materia de bioclimatización, la refrigeración adiabática es un sistema de climatización alternativo al aire acondicionado convencional que funciona bajando la temperatura del aire interior mediante la evaporación del agua. Sus principales ventajas son el bajo consumo eléctrico (hasta un 80% inferior al del aire acondicionado) y las menores emisiones de dióxido de carbono (CO2). Además, funciona con las ventanas abiertas, en línea con lo recomendado en la actual situación de Covid-19, y utiliza siempre aire fresco, sin recirculación, mejorando así la calidad del aire interior.

El resto de la inversión, 36,2 millones de euros, permitirá continuar con las medidas de refuerzo educativo como consecuencia del Covid-19, como la contratación del servicio de limpieza. Esta medida permite

incrementar la desinfección de los centros educativos de las provincias andaluzas en los que la Junta de Andalucía ostenta la competencia en mantenimiento y limpieza (institutos, escuelas infantiles de titularidad autonómica, residencias escolares, conservatorios o escuelas oficiales de idiomas, entre otros) y el aumento de las plantillas de los centros concertados con 700 profesores más.